

L'Actualité de l'État dans les Alpes-Maritimes







TOUS EN TRAJECTOIRE!

Parce que près de deux accidents mortels sur trois impliquent un usager de deux-roues motorisés (2RM) sur sa zone de responsabilité, le groupement de Gendarmerie des Alpes Maritimes a initié en 2022 un plan d'action spécifique pour réduire leur nombre en mobilisant des leviers de prévention, de dissuasion mais également ciblant spécifiquement les comportements les plus irresponsables.



Des actions de prévention ont été planifiées sur plus de 20 dates au printemps/été 2022. Une dizaine de dates sont l'automne. fixées à Ces iournées « courbes et trajectoires » sont encadrées par les motocyclistes de l'escadron départemental de sécurité routière et des carabiniers dυ prince de Monaco, des intervenants départementaux de sécurité routière (IDSR) et bénévoles l'association de « Esprit Motard ».

Chaque journée accueille une vingtaine de participants. L'objectif est de distiller des conseils d'anticipation et de savoir-être motocycliste, tout en développant en évolution urbaine comme sur les routes du haut-pays, l'emploi de la trajectoire de sécurité chère aux motocyclistes de la Gendarmerie Nationale.





L'Actualité de l'État dans les Alpes-Maritimes

Liberté Égalité Fraternité







En adoptant une conduite apaisée, basée sur la détection des dangers et sur le positionnement prudent sur la chaussée, les participants bénéficient de conseils personnalisés grâce à un intercom placé dans leur casque, mais aussi de la protection fournie par le prêt gratuit d'un gilet-airbag. Ce même airbag, qui équipe depuis 10 ans l'ensemble des motocyclistes professionnels de la police et de la gendarmerie des, est d'ailleurs proposé à l'ensemble des participants via une offre préférentielle.





A l'heure du bilan, en fin de journée, les participants disent avoir plus conscience des dangers et affirment adopter les trajectoires de sécurité et les comportements vertueux proposés.

Depuis 10 ans, des centaines de motards ont participé à une journée « coubes et trajectoires ».

Aucun n'a depuis été victime d'un accident corporel dans les Alpes-Maritimes. La preuve qu'on peut pratiquer sa passion avec raison!